
（社）日本家政学会平成 20 年度第 3 回（通算 427 回）理事会議事抄録 
 

開催：平成 20 年 9 月 6 日（土）13：30～17：40 

開催：日本家政学会会議室 

出席者：畑江会長、今井副会長、久保田副会長，今井

（悦）、佐々井、宮野各理事，石黒、石井、小川、小野木、

平田、鳥飼各支部長理事，磯田監事 

委任状提出者：大竹副会長、天野、香西、中島各理事、高

部監事 

【審議事項】 

１．入会申込者の承認について 

平成 20 年 6 月 14 日～9 月 5 日の入会者が承認された。     

[入会者数]      正会員  学生会員  合

計 

   北海道・東北   ３      ２      ５ 

関東         ７      ３     １０ 

中部          １       ０      １ 

関西         ４      ０      ４ 

中国・四国     １      ９     １０ 

九州         １      ３      ４ 

   合計         １７     １７     ３４ 

2．「(社)日本家政学会賞授賞規定」および「(社)日本家政

学会学会賞及び奨励賞選考基準に関する申し合わせ」

改正案について  

 検討の上，改正が承認された。 

3．「功労賞選考に関する申し合わせ」改正案について 

次回までの検討事項となった。 

4．(社)日本家政学会賞(学会賞，奨励賞)選考委員会の設

置について 

選考委員会の発足が承認された。 

5．第 60 回記念大会（日本女大）の決算報告について 

佐々井理事より、参加者の報告があった。なお決算報告

は次回理事会で行う。 

6．第 61 回大会（武庫川女大）について  

小野木支部長理事より説明および提案があり、次回最終

案を提示することとなった。また日程や内容について意見

交換が行われた。 

7．大会の研究発表分野等について 

佐々井編集委員長より、研究発表分野の追加，発

表時間，日程等の提案があり、検討の上承認された。 

8．投稿論文の Web 審査および学会誌の体裁について 

佐々井編集委員長より， Web 投稿および審査を平

成 21 年 1 月から開始すること，61 巻 1 号から A4 版に

し、表紙、裏表紙をカラーにすることの提案があり，承

認された。 

9．家政学文献検索データベースについて 

今井(悦)データベース委員長より、委員の提案があ

り承認された。また，家政学文献検索データベースの

現状について説明があり、更新を中止することの提案

がされ、承認された。 

10. 新法人制度への対応について 

今井副会長より、学術会議主催および文部科学賞主催

の、新公益法人制度に係る各説明会等の報告がされた。

今後、「（社）家政学会新法人制度に関する基本方針」策

定に向けて、コアスタッフを中心に理事会で対応を検討して

いくことが承認された。 

11．生活科学コンソーシアム委員の選出について 

佐々井生活科学コンソーシアム委員から、7 月の委

員会報告があった。今後は今井（悦）総務担当理事が

委員になることが承認された。 

12．その他 

(1)国際交流委員会委員について 

宮野国際交流委員長から委員変更の提案があり、

承認された。 

(２)事務所機能整備ワーキング委員会について 

委員長として、今井(悦)総務担当理事が承認された。 

(3) 理事会議事録への配布資料掲載について 

今井総務担当副会長より提案があり、了承され

た。 

【報告事項】 

１．支部関係 

(1)北海道・東北支部：石黒支部長理事より、支部大会開催

予定の報告があった。 

(2)関東支部：石井支部長理事より、講習会開催予定の報

告があった。 

(3)中部支部：小川支部長理事より、役員連絡会、役員会の

開催、支部大会開催予定，若手の会の活動等の報告

があった。 

(4)関西支部：小野木支部長理事より、役員会の開催，支部

大会の開催予定、また若手の表彰について報告があ

った。 

(5)中国・四国支部：平田支部長理事より，常任幹事会の開

催、支部大会開催予定、また支部賞の報告があった。 

(6)九州支部：鳥飼支部長理事より、役員会と支部大会開

催予定、九州支部賞について報告があった。 

２．経理関係 

久保田副会長より、学園台ハイツの改修工事につ

いて報告があった。また会費未納者に対し 10 月末～

11 月に督促状を出すとの報告があった。 

３．広報・HP 委員会 

小川広報・HP 委員長より、原稿依頼があった。 

４．国際交流委員会 

宮野国際交流委員長より、第 1 回委員会の報告があ

った。                  以上 


